

雑草に覆われているのは
世戸市東灘区の公園内にある
碑（高さ約30cm）。近隣
住民によると、園内に設置
されていた仮設住宅が復興
に伴い撤去されたのを記念
して、2000年に大阪な
ど市民団体が建てた。し
かし最近は清掃する人がお
らず、放置されてくる。

寸断された県道の復旧工事を記念して同市北区に建てられた碑（高さ約1・5メートル）も雑木に覆われ、見えにくくなっている。

震災1・17希望の灯り(ANDS)」は、命の大切さを学ぶために、被災地などを約300か所ある阪神大震災関連のモニュメントを訪ね歩く活動を約20年前から続けている。

(67) 元代表の堀内正美さん
は「地域の人々に設置経

い。宮城県気仙沼市は昨年3月からモニュメントの設置や移設に最大100万円の補助金を出す事業を始めた。これまでに3か所で利用が始めたが、条件に「維持管理を継続できる団体」を挙げている。担当者は「自治会などの活動状況を見て判断している」としている。



再建された商店街で商店
主の話に耳を傾ける参加
者ら（神戸市長田区）

緯の説明などをお願ひして
きたが、最近はそれができ
る人も減っている。このま
ま震災が忘れられてしまわ
ないか、心配だ」と話す。H
ANDSでは教育現場と連
携して管理を続ける方法な
ども検討しているといふ。

長田復興の軌跡巡る

市民140人教訓学ぶ

阪神大震災で大きな被害を受けた神戸市長田区内を巡る「こうべあいウォーカー」2018が14日、開かれた。市民や東日本大震災の被災地から訪れた人々計約140人が約4キロのコースを歩き、震災の教訓を学んだ。

卷之三

◆15日◆
◆明石市立夜間休日応急診療所(内、大久保町六木、9時~8時49分)午後9時~翌午前6時~同診療所(小)午後9時~翌午前6時

ト。「鉄人28号」像(高さ約15m)や店舗の9割が全焼した大正筋商店街など

を回り、街づくりにかかわった住民の体験談などに耳を傾けた。

仙台市の弁護士で、地元
弁護士会の一員として復興
に携わる宇都彰浩さん(44)
お詫び申します。本件は、
午後6時頃に電話で連絡を受けた
際の誤りによるものでござ
ります。ご迷惑をおかけして大変
申し訳ございません。今後は、
より正確な情報を提供するよう
努めます。ご理解とご協力
をお願いいたします。

は「地場産業が回復しておらず、23年たっても街はまだ復興の途上という印象を受けた。今後の東北での復興の参考にしたい」と話す。△震災に備え建物倒壊想定表△震災追悼の灯ろうの文字表△「知つとお？兵庫」愛大

飛行犬にて人気・南あわじ

修理やスペアが必要な時もすべてを
無料でお作りいたします
1会員2万円(税別) 使用製品により月会費
は異なります。詳細は弊社またはお電話にて

四